

Wabup Richi Aprian Buka Rapat Kerja Cabang Gerakan Pramuka 0304 Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Jul 31, 2023 - 20:48



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Wakil Bupati Tanah Datar yang juga selaku Kakwarcab 0304 Tanah Datar resmi membuka Rapat Kerja (Raker) Cabang Gerakan Pramuka Tanah Datar, Sabtu (29/07) di Aula Kantor Bupati setempat.

Dalam arahannya Wabup Richi Aprian menyampaikan gerakan pramuka adalah

kebahagiaan, pramuka intinya bahagia namun diantara itu pramuka juga diikuti dengan serius dan sungguh-sungguh serta apa yang menjadi tujuan dari gerakan pramuka apa yang dikandung satya darma pramuka dapat terwujud.

“Tidak semua orang secara sukarela dapat bergabung dengan pramuka, kakak-kakak semua yang hadir adalah yang terpilih yang dapat mewujudkan tujuan dari gerakan pramuka,” ujarnya.

Dikatakan Wabup Richi, tantangan kedepan semakin berat, dan pramuka sebagai gerakan kepanduan yang terdepan dalam perjuangan menjaga akhlak generasi muda kedepan.

Wabup menyebut di Tanah Datar per bulan April yang lalu ada sekitar 94 orang remaja putri dibawah usia 19 tahun dalam kondisi hamil dan data dari KUA dilaporkan ada sekitar 44 orang yang diberikan dispensasi nikah.

Wabup juga sampaikan kekhawatiran tentang maraknya peredaran narkoba dikalangan generasi muda dari itu ia berharap gerakan pramuka sebagai garda terdepan melawan terhadap berbagai penyakit masyarakat tersebut.

Sebelumnya Ketua Harian Kwarcab 0304 Tanah Datar Inhendri Abas menyampaikan jika raker ini suatu keharusan dalam sebuah organisasi dan merupakan evaluasi dari kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan maupun yang akan dilaksanakan.

“Dari hasil evaluasi ini akan lahir rancangan dan rencana kegiatan kedepan. Tahun 2021 sampai awal tahun 2022 pandemi covid-19 melanda Indonesia bahkan dunia, yang menyebabkan semua aktifitas termasuk kepramukaan fakum, dan diakhir tahun 2022 pandemi mereda dan aktifitas mulai normal kembali,” ujarnya.

Hal senada dikatakan Ketua Panitia rakercab Audia Safitri mengatakan gerakan pramuka mempunyai tugas pokok dibidang gerakan kepramukaan bagi generasi muda guna menumbuhkan tunas bangsa sesuai dengan moto “satya ku kudarmakan, darma ku kubaktikan”.

Audia Safitri menyebut rakercab ini dilaksanakan satu hari penuh oleh Kwartir Cabang Gerakan Pramuka 0304 Tanah Datar.

Pada saat raker tersebut juga dikukuhkan dan dilantik Dewan Kerja Cabang (DKC) Kwarcab 0307 Tanah Datar masa bakti 2021-2026. **(JH)**